
Si nous n’avions pas eu le débat sur le SCOT lors du dernier conseil, j’aurais eu 
une approche différente de ce dossier.

 

Vous parlez de Territoire touristique. Je vous faisais part de mes  interrogations 
sur le Pays lors de mon intervention de fin juillet : Parler de Pays encore ce soir 
me parait illusoire.

 

Je souscrits totalement à votre présentation, mais je peux déjà me demander :

 

1- par quelle collectivité je serai accompagné demain  pour mener à bien une 
stratégie de développement touristique sur mon Territoire.

 

2-Quel avenir pour le tourisme vert ? Le tourisme vert ne se développe pas. Le 
tourisme vert n’est plus un marché porteur.

Comportements de consommation, concurrence entre les destinations 
touristiques, pouvoir d’achat, changements climatiques, évolution de la 
structure de la famille, vieillissement de la population…autant de facteurs qui 
contribuent à modifier les comportements touristiques de nos visiteurs.

 

3- Quel retour sur investissement ? Et je me pose la même question tous les 
ans lors du vote de la subvention à l’Office de Tourisme. Sachant que si l’on 
n’investit pas, on n’aura rien à proposer. Mais à l’inverse on peut investir 
beaucoup pour  pas grand-chose en retour et ce n’est pas mieux. 

Ce qui m’amène à me demander  jusqu’où devons-nous aller ? » Et non pas «  
jusqu’où pouvons-nous aller » ? 

 


